
Il 19 ottobre ho partecipato al

convegno organizzato dalla FIDAPA ,

«Il rispetto della cultura e la cultura

del rispetto. In un’ottica di

integrazione e possibilità future»

presso Palazzo San Severino

Falcone. Numerosi ed interessanti

sono stati gli interventi, tra cui

quello del vice-prefetto Giuseppe Di

Martino. Ha suscitato molto la mia

curiosità il cortometraggio «Ancora

distanti» realizzato dagli studenti del

Corso di laurea in Media e Società

Digitale in collaborazione con i

beneficiari della «La casa di Abou».
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Nella prima parte del convegno si

sono trattati i temi riguardanti le

fasi dell’immigrazione,

spiegandone le cause, poi si è

discusso dello sbarco e di come

venissero privati della loro identità

attraverso l’attribuzione di un

numero ,per poi essere smistati

nei vari punti di raccolta del

territorio. Durante il convegno mi

sono chiesto checosa abbia spinto

gli italiani a mettere radici lontano

del loro paese. Questa curiosità mi

ha portato a realizzare un

intervista ad un mio zio emigrato

negli USA negli anni ’50-’60.

BREAKING NEWS
EMIGRAZIONE TRA PASSATO E PRESENTE
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1. What are the most important

changes you had in your daily

routine when you went to the USA? 

The most important changes were to

learn the new language and culture

of the American people. For example

learning all different foods, things

like hot dogs , peanut butter ,

ketchup and all the different foods in

the USA, but for me the

mostimportant change was the

American breadwhichwasverysalt

and soft like a sponge.
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2. Did you have many

difficulties to learn the new

language?

It was very difficult to learn

the language at first but

after two or three months of

school and talking to some

of classmates, it became

easier and after six months

I begun to speak better with

the help of my friends and

teachers.

INTERVIEW WITH MY UNCLE

IN THIS INTERVIEW I ASKED MY UNCLE FOUR QUESTIONS
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3. How did you feel when

you arrived to the USA ?

Very scared because there

are so many new things: 

I was trying to make new

friends but many times they

would make fun of me and

some of my Italian friends.
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4. What are your impressions

about the USA then and

today?

The USA of todayis a little

bit different then 60 years

ago because immigrants are

welcomed in a better way.

The difference is smaller but

in the end America isstill a

verygreat country to live in,

because it is a land of

opportunity: if you work

hard you can be rewarded.
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